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國立臺灣師範大學 

113學年度第一次社團負責人工作會報 會議記錄 

 

會議名稱：第一次社團負責人工作會報 

開會時間：113年 9月 18日（星期三）上午 8時 10分 

開會地點：圖書館校區綜合大樓 210展覽廳 

主席：周苡澈（聯誼性社團委員會主席） 

紀錄：黃靜樺同學、周怡秀同學 

列席師長：學生事務處 黃志祥副學務長 

          學生事務處 佘永吉副學務長 

   課外活動指導組 林昌平組長 

    生活輔導組 呂秋慧組長 

    全人教育中心 蔡昕璋老師 

          體育室 李佳融主任 

      總務處事務組 莊莉敏老師 

社團代表出席人數：123人出席、72人缺席 

 

一、 主席報告 

各位師長、各位社團負責人，大家早安。我是聯誼性社團委員會主席周苡

澈。很高興今天早上能夠與各位在這裡齊聚一堂，交流彼此的經驗與建議，我們

很難得地邀請了在座的師長蒞臨我們的座談，希望待會兒各位都能夠把握機會踴

躍發言。 

 

二、  師長介紹 

學生事務處 黃志祥副學務長 

學生事務處 佘永吉副學務長 

課外活動指導組 林昌平組長 

生活輔導組 呂秋慧組長 

全人教育中心 蔡昕璋老師 

      體育室 李佳融主任 

  總務處事務組 莊莉敏老師 

 

三、  師長致詞 黃志祥副學務長 

各位師長大家早安，學務長現在應該還在南太平洋的上空還未降落，今天

早上的工作會報由我代替學務長來關心各位負責人。首先，先恭喜各位擔任社

團的負責人。上次在林口閉關的時候，我們跟大家說擔任社團負責人不用擔

心，學校會當你們的後盾，那今天我們各單位的主管都在這邊就是要當各位的

後盾。在經營社團工作的時候有遇到需要行政協調、需要協助的地方，今天就
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可以提出來，主管會給大家協助跟做解答。再來就是有兩點要提醒大家，第一

點是校長最近很關心各位，常常半夜的時候會看到很多活動場地還亮著，仍有

同學深夜的時候持續社團的活動或是事務，希望大家還是把健康、學業跟社團

做一些平衡。第二點，現在開學很多社團和系學會都在辦迎新活動，要提醒大

家，在幾年前我們大概有十一所大學在迎新活動當中違反性別平等事情，因此

有同學被判拘留二十天到四十天，而學校被檢察院立案糾正教育，所以提醒大

家在籌辦這些活動要特別注意，提醒總籌、副總籌以及幹部們要重視性別議

題，以上報告，謝謝大家。  

 

四、 綜合討論暨師長答覆 

主席：接下來説明會的進行方式請各位社團負責人注意，第一點是發言的

範圍僅限於社團發展的相關事宜，提出的問題會作為學校行政發展的參考内

容。第二點，因為時間有限，發言請儘量精簡。第三點，在發言前請先舉手，

為了方便記錄，我們會需要請發言的社團負責人説明社團或學會的名稱以及自

己的姓名，並於發言結束後將發言内容寫在提問單上並交給工作人員。我們每

一輪會請三位社團負責人發言，然後再請師長進行統一回覆，待各問題回覆後

再進行新一輪的提問，那現在開始討論，請各位負責人舉手發言。 

 

【第一輪提問】 

 

土司英語演講社李淳嘉社長：

除了社團基本補助外學校是否有額外項目，提升社團經費補助？ 

 

學務處課外活動指導組 林昌平組長回應： 

學校會依各社團屬性，媒合做各項經費補助，建議直接聯繫輔導老師詢

問。另外也有三校的經費補助可以嘗試申請。申請補助有時程安排，有需

要的社團，要盡早與輔導老師聯絡。 

 

  【第二輪提問】由各委會彙整問題後進行提問 

 

藝文性社團委員會 (布袋戲研習社 李柏均社長)： 

 學校是否能開放更多場地借用，例如教學大樓一樓？ 

 

總務處事務組 莊莉敏老師回應： 

本部場地租借辦法在擬定的時候會有把可借用的場地告知大家。如果我們的

辦法已修繕完畢，我們就有一個比較合理的借用模式提供給大家。 

 

康樂性社團委員會 (國際標準舞社 林子珊社長)： 
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近期舉辦校外活動時依照學校提供名單找遊覽車廠商，簽約完成後卻被學校

告知不符合相關法令。先問一下學校是否沒有更新名單，或者是否有其他解

決辦法？ 

 

學務處課外活動指導組 林昌平組長回應： 

最新規定是希望可以租借有定位系統的遊覽車，實務上各遊覽車公司配合

程度不一。現在做法是，如果各位有租遊覽車的需求，可以先和輔導老師

確定，並推薦符合規定且願意配合的業者，而名單上也會儘快做更新。 

 

綜合性社團委員會 (化學系學會 謝孟諺會長)： 

目前正在公館校區籌備啦啦比賽，但操場及誠樓地下室皆在整修，公館校區

是否有其他場地可以借用？整修場地何時完工？ 

 

體育室 李佳融主任回應： 

因為田徑場有移樹問題，加上學校希望得到全國田徑協會認證為全國大專運

動會場地，因此工程需要延後。加上最近午後大雨，地基土質流失問題，目

前預計九月底十月初會竣工，而目前因應社團啦啦隊訓練，我們已騰出公館

體育館一樓跆拳道訓練場晚上七點後可以借用，另外也有中正堂可供使用。

田徑場的話，十一月左右驗收完就可以供給各社團運用。 

 

總務處事務組 莊莉敏老師回應： 

場地借用規則還在調整及擬定，如有需借用公館校區場地，可詢問公館總務

組，會有更詳盡的介紹。如有任何疑問隨時和總務處聯繫，總務處很樂意幫

助及配合各社團借用時間。 

 

聯誼性社團委員會（高屏地區同鄉校友會 方資翔會長）： 

在服務學分取消的情況下，校方是否有配套措施因應服務學分以及友會招生

困難的窘境？ 

 

學務處全人教育中心 蔡昕璋老師回應： 

目前正在草擬社會議題行動方案，提供學生包括系學會、社團自主進行提

案，讓進行返服、營隊及其他有關社會實踐的行動方案都可有機會申請獎

勵，但還需要一段時間進行擬定及審核。 

 

【第三輪提問】 

 

溜冰社 吳宇喆社長： 

學校是否可以新增期初大型垃圾清運時間，以因應社團交接？ 
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總務處事務組 莊莉敏老師回應： 

學校全面辦理在寒假前、暑假前都有大型垃圾清運的時間，但難以控制各社

團垃圾量，如有需要可向總務處提出，評估是否增加辦理。目前也正與學務

處課外活動組討論，是否增加期初垃圾清運。且依照合約擬定，一年只有兩

次清運，垃圾量不夠也無法請廠商辦理，希望各社團以把握這兩次機會為

主。 

 

五、 主席結語 

謝謝各位負責人的發言，也謝謝師長們的答覆，今天的綜合座談就進行到 

這裡，讓我們以熱烈的掌聲謝謝並歡送今天與會的師長。 

 

六、 配合事項報告 

 

七、 智慧財產權與交通安全宣導  

 

八、 各委員會事務討論  

 

九、 散會（時間：上午 9 點 26 分） 


